
Protokoll vom 17.06.2023 

Kirchenkreisjugendkonvent am 17.06.2023; Beginn 15.8 Uhr, Ende 18.25 Uhr 

Anwesende 

Daniel Purmann Region Süd (Lukas Gemeinde 

Ochtersum) 

Jana Schwedhelm Region West (St. Johannes Gemeinde 

Groß Escherde) 

Laura Schwedhelm Region West (St. Johannes Gemeinde 

Groß Escherde) 

Alina Clauswitz Region Mitte (Martin Luther Gemeinde) 

Svenja Gätje Region Sarstedt-Land (St. Andreas 

Gemeinde Harsum) 

Hannah Kese Region Sartedt-Stadt (St Peter und paul 

Gemeinde Rössing) 

Jonathan Geisler Region Sarstedt-Stadt (St. Nicolai 

Gemeinde Sarstedt) 

Jan Abraham Region Mitte (St. Lamberti Gemeinde 

Hildesheim)  

Leena Scholl Region Ost (Katherina von Bora 

Gemeinde Itzum) 

Mara Tumbrägel Region Ost (Katherina von Bora 

Gemeinde Itzum) 

Hailey Bradler Region Süd (St. Lukas Gemeinde 

Ochtersum) 

Céline Madert Region Ost (Katharina von Bora 

Gemeinde) & FSJ-lerin des KKJD HiSa 

Emma Borkowy Region Sarstedt-Stadt (St. Paulus 

Gemeinde Sarstedt) 

Henrike Siems Region Süd (St Lukas Gemeinde, 

Ochtersum) 

Elske Gödeke Kirchenkreisjugendwartin des KKJD HiSa 



Harald Breitenfeld Region Süd (Diakon Diekholzen & 

Barienrode; KKJD HiSa) 

Katrin Bode Diakonin des KKJD HiSa 

Daniel Purmann eröffnet die Sitzung um 15:08 Uhr.  

1. Antrag:  

- Da der Konvent nicht Teil des evangelischen Jugendwochenendes war, 

beantrage der KKJK eine Veränderung und Anpassung des Ablaufs der Sitzung. 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

 

2. Bericht des Vorstands 

- Zur Vorbereitung der Sitzung hat sich der Vorstand zwei Mal getroffen. Unter 

anderem direkt vor der Sitzung. 

 

3. Bericht aus dem KKJD HiSa 

- Ab dem 1. September fängt eine neue FSK-Kraft, sowie ein Diakon im 

Anerkennungsjahr im KKJD-HiSA an 

- Die angebotenen Sommerfreizeiten sind größtenteils ausgebucht und 

befinden sich in der Planung mit dem Team. 

- Eine JuLeiCa-Schulung findet im Herbst 2023 statt, sowie in den 

Zeugnisferien 2024. 

- Der Umzug des KKJD in die Martin-Luther-Kirche wird später als geplant 

vermutlich Mitte 2025 stattfindet. 

 

4. Bericht aus den Regionen 

Ost - In der Katherina von Bora Gemeinde gibt es weiterhin 

monatliche Teamertreffen. Ein Treffen mit den neu 

konfirmierten ist in Planung, um diese auch für die 

Jugendarbeit zu begeistern. 

Süd - St Lukas: Die Gemeinden hat viele neue Konfis und 

Teamer:innen.  

Mitte - Beim Flohbazar in Hildesheim haben viele 

Teamer:innen der Martin-Luther-Kirche geholfen. Der 

erlös wurde für eine gemeinsame Fahrt nach Hamburg 

ausgegeben.  



Sarstedt-

Stadt 

- Ein Teamertreffen mit Übernachtung und ein 

Überregionaler Gemeindebrief sind in Planung. 

Sarstedt-

Land 

- In der Geimnde St. Andreas gibt es viele neue 

Teamer:innen im MAK (Mitarbeiterkreis) 

West - Aus der St. Johannes Gemeinde wurde berichtet, dass 

keine richtige Jugendarbeit existiert. 

 

 

5. Finanzierung des Konvents 

- Aufgrund der uns jährlich zustehenden 1000€, wurde die Finanzordnung 

des KKJK besprochen und erläutert 

- Es wurde der Antrag gestellt, dass alle anwesenden der evangelischen 

Jugend, die nicht in den Konvent berufen wurden, ein Stimmrecht 

erhalten. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  

- Der Antrag zur Finanzordnung, dass der Vorstand 200€ ohne die 

Zustimmung des gesamten Konvents aufgrund zeitlicher Befristungen 

bewilligen kann, wurde einstimmig angenommen. 

- Der Antrag auf Finanzmittel und dazu die aktuellen Termine der 

Konventsitzungen werden unter kkjd-hisa.de für alle zur Verfügung 

gestellt. 

- Der KKJK beschließt einstimmig, dass die Anträge erstmal dem KKJD 

zugeleitet werden und dass das Lay-Out des Antrags nochmal 

überarbeitet und den Vorstellungen des KKJK angepasst wird. 

 

Um 16.15 gibt es eine Pause 

Um 16.32 wird die Sitzung fortgesetzt 

6. Zukunft der Jugendarbeit 

- Der Konvent erarbeitet in Kleingruppen Ideen, wie die Infos der 

evangelischen Jugend in die Gemeinde gebracht werden können. 

Folgende Ideen wurden zusammengetragen: 

- Plakate und Sticker mit Infos und einem QR-Code zur Homepage in den 

Gemeinden verteilen 

- Bei Konfifahrten und Konfiunterricht persönlich informieren 

- In Gemeindebriefen Werbung machen 



- Delegierte haben die Möglichkeit Leute aus ihren Gemeinden der 

evangelischen Jugendgruppe auf Whatsapp hinzuzufügen 

 

7. Bericht aus dem Sprengeljugendkonvent 

- Der KKJK aus dem Kirchenkreis Hameln-Pyrmont hat ein Schreiben an 

alle Kirchenvorstände erstellt, in dem dazu aufgerufen wird, Offenheit und 

Toleranz der queeren Community entgegenzubringen und auch den 

bisherigen Umgang mit dem Thema in der eignen Kirche zu prüfen und 

hinterfragen. 

- Der Konvent diskutierte über eine eventuelle und oder angepasste Aktion. 

Der Antrag, dass sich zu dem Thema eine Arbeitsgruppe bildet, wurde 

einstimmig angenommen. Die Mitglieder dieser Arbeitsgruppe sind Leena 

Scholl, Jonathan Geisler, Hailey Bradler, Henrike Siems und Svenja 

Gätje. 

 

8. Neukonstituierung des Konvents 

- Die Übergangsbestimmungen wurden erläutert und ohne 

Änderungswünsche angenommen, kein Mitglied des Konvents besteht 

auf eine schriftliche und oder geheime Wahl. 

- Der Antrag auf eine Neukonstituierung des Konvents wurde einstimmig 

angenommen. Der alte Konvent endet und der neue beginnt. 

- Zur Wahl des Vorstands stellen sich Jonathan Geisler, Jan Abraham, 

Henrike Siems, Hailey Bradler und Celine Madert auf. Zu den Wahlhelfern 

werden Katrin Bode und Elske Gödeke bestimmt. Der Antrag das die 

Vorstandswahl als Blockwahl stattfindet wurde einstimmig angenommen. 

Der Konvent stimmt einstimmig zu, dass alle fünf, sich zur Wahl 

gestellten, zum neuen Vorstand werden. 

- Henrike Siems übernimmt die Sitzungsleitung.  

- Es wird wieder der Antrag gestellt, dass alle Anwesenden der ev. Jugend, 

die nicht von einer Region delegiert sind (Leena, Mara, Daniel), zu 

stimmberechtigten Mitgliedern des Konvents berufen werden. Der Antrag 

wurde ebenfalls einstimmig angenommen. 

- Leena Scholl und Daniel Purmann stellen sich als Vertreter des KKJK im 

Sprengeljugendkonvent zur Wahl auf. Der KKJK entscheidet sich für eine 

Blockwahl, die einstimmig angenommen wurde. 

Henrike Siems schließt die Sitzung um 18.25Uhr. 

Im Anschluss wurde eine Andacht gefeiert. 


